
                            夏季休業の残り少なくなってきました。課題への取組は勿論、 

時間を有効に使うことができましたでしょうか？８月に入ってから 

は大雨も影響し、各地での被害もさることながら皆さんの生活にも少し影響が出たかもわかりません。「普通」に

ついて考えてくださいとお願いしましたが、「当たり前の生活」「当たり前の行動」といった普通に行われるものが

できなかった時に初めて気づくのではなく、その「普通」を守るためにどうすべきかを考えてほしいと思っています。

あと少しの時間ですが、しっかりと考えてきてください。 

 さて、教育活動に視点を移します。８月１９日には第４２回未来をひらく少年会議が東播磨・北播磨諸青少

年本部主催で行われ、本校も生徒会長と副会長が WEB会議に参加しました。テーマは「インターネットに関す 

るトラブルとルール作りについて」です。東播 

磨地域中学校１３校と高校１１校が参加しま 

した。ネット依存や SＮＳなどによる人間関係の 

トラブルや不適切な投稿など自らの経験を 

語り合う中でルール作りを目指していこうとする 

ミーティングです。コロナの時代にふさわしい 

会議となりました。タブレット等がこのような形

で使用されて、その場にいなくても会議に参加できるようになってきました。実り多き会議になったようです。 

 １９日からはバドミントンの県新人大会東播地区予選(個人)が、行われました。男子ダブルスは２年ペア(岡

田、山内)が優勝、１年ペア(永田､吉田)が準優勝、男子シングルスは岡田選手が優勝、山内選手準優勝、

３位に吉田選手が入ったようです。女子ダブルスは１年ペア(川村、髙橋)が３位に、女子シングルスでは川村

選手が３位に入って県大会へコマを進めたようです。さらに野球は雨で延期が続いていますが、センバツ高校

野球の予選(東播・淡路)が始まりました。初戦の松陽高校戦を０－８で勝ち上がり上々のスタートを切ったよう

です。そして２０日からは陸上の県ユース大会が行われました。初日を見に行くことはできなかったのですが、1 

                                              年砲丸投の須田選手､棒高 

                                              跳の山崎選手､共通４×１００ 

ｍリレーに優勝し、勢いをつけ 

たようです。２日目は、１年走 

高跳で小島選手(①)、２年 

４００ｍＨで酒井選手(②)、円 

盤投で山口選手(③)が優勝｡ 

３日目は、１年ハンマー投で 

笹倉選手(④)、三段跳で藤 

本選手、１１０ｍＪＨで蓮香選 

手、２年男子ハンマー投で山 

口選手が優勝。大いに盛り 

上がりました｡蓮香選手の優 

勝した１１０ｍＪＨ(ジュニアハードル)と 

いう種目は３９年ぶりに実施されたの 

ですが、なんと大会記録は私の大 

学の１年先輩の方が持っておられ、 

懐かしさとともに感慨深いものがあり 

ました。２３日の神戸新聞にも取り上 

げられました(⑩)。他にも３位までに入賞した選手と４×４００ｍリレーで４位 

入賞した選手が９月１７日から京都で行われる近畿高校ユース大会に出 

場することになりました。おめでとうございます。５年連続の総合優勝も果たし、表 

彰式では優勝旗と賞状を授与されました(⑦)。２年男子優秀選手には円盤投で
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大会新を記録した山口選手が２年連続で選ばれました(⑧)。さらに優勝校監督表彰で山田先生が表彰され

ました(⑨)。近畿高校ユース大会は来年度を占う意味において大きな大会となりますので、持てる力を発揮し

てほしいと思います。頑張ってください。 

 近畿ユース大会出場選手（上記記載選手以外） 

 １年男子 ２００ｍ２位山下、１１０ｍＪＨ・４００ｍＨ２位金田、走幅跳３位藤本、ハンマー投２位須田 

 ２年男子 １００m３位藤原、１１０ｍJH２位三和、３位西田、三段跳３位田中、ハンマー投２位伊藤 

４×１００ｍ 藤原、西田(２年)、安富、西村、山下、西田(１年)  

４×４００ｍ 三和、西村、酒井、藤原、安富、山下 

 ８月２３日には「うまいもん甲子園近畿エリア予選会」が京都で行われ、「ねぎモチっとホットク」で本校の２年

生地方創生班（北山さん、大東さん、佃さん）がプレゼンに行きました。結果は近畿エリアから２チームいける

全国大会出場枠に入ったという報告を受けました。おめでとうございます。全国大会は１１月に東京で行われる

とのことです。それまでに磨きをかけてさらに多くの方にもち麦を使った料理が広まるようお願いします。お疲れ様

でした。 

 そして８月２０日に４度目の緊急事態宣言が兵庫県に発出されました。現在の感染状況は極めて厳しい状

況だと多くの方が理解できていると思いますが、実際の生活はどうでしょうか。多少慣れも出てきてマスクを外す

機会が多くなってきていませんか。多くの感染は家庭内と言われるようにもなってきており、小中高校生への感

染が極めて多くなってきたように感じます。今一度リスクを避ける行動をとりましょう。マスクの着用、食事の際の

注意点の確認、密を避けるなど部活動等では待機場所や更衣場所での過ごし方など１人１人が気を付けな

ければ感染拡大を押さえることはできません。２学期開始早々の学校でのクラスターも心配される中、学校行

事にも大きく影響を及ぼします。あと１週間ほどで２学期も始まりますので、今一度生活を見直し、学校生活の

準備を進めると同時に感染防止行動についてもしっかりと見直しをお願いします。また普段からの健康観察も

お願いします。家庭内感染も危惧されるところですのでご家族のご協力も必要となります。何とかこの状況を乗

り切って普段の学校生活を取り戻せるようにしていきましょう。よろしくお願いします。 


